

# ANFA Biobío Los Ángeles logra importante acuerdo con Servicio de Salud

Nicolás Muñoz Díaz  
prensa@latribuna.cl

Un trascendental acuerdo con el Servicio de Salud suscribió la Asociación Biobío Los Ángeles (ANFA), encabezada por Ricardo Hernández, que - en lo medular - implica la toma de exámenes preventivos a los jugadores de los 25 clubes integrantes.

La intención es resguardar y prevenir eventos graves de salud en las canchas, como lo sucedido con el jugador, Víctor Sanhueza, de 55 años y arquero súper senior del Club Villa Hermosa, quien falleció mientras disputaba un partido.

## EVALUACIÓN MÉDICA ANUAL

El acuerdo contempla que para participar en la liga, todos los jugadores deberán contar con una evaluación anual de EMP (Examen de Medicina Preventiva) o EMPAM (Examen Anual de Medicina Preventiva del Adulto Mayor, según corresponda por edad).

También habrá un control médico del adolescente para los jugadores menores de 20 años, con la finalidad de con-



FOTO DE CONTEXTO | FREEPIK

LA PREVENCIÓN EL MEJOR CAMINO para evitar contratiempos en el fútbol. Así lo ha entendido la ANFA Biobío Los Ángeles.

trolar y detectar patologías incipientes, para que así se desempeñen de manera más segura y consiente de su estado de salud.

Además, anualmente se gestionarán dos capacitacio-

nes de RCP (Reanimación Cardiopulmonar) para dirigentes, encargados de serie y miembros activos de los clubes con el propósito de tener siempre en cancha personas capacitadas para dar respuesta oportuna

a eventos de riesgo vital.

Según lo explicado por Hernández, los clubes deben hacer llegar a la ANFA local una planilla con la información solicitada para, de este modo, organizar y distribuir de manera

eficiente las prestaciones de salud que se llevarán a cabo.

La planilla debe aparecer el nombre del jugador, RUT, fecha de nacimiento, Cesfam de procedencia, previsión y patologías críticas.